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1 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/1, MARONI: PUNTIAMO A REGIONE 

SPECIALE 

 

(Lnews - Roma, 09 nov)"Puntiamo a veder riconosciuta la 'specialità' 

della Lombardia. Una sorta di via intermedia fra le Regioni a Statuto 

Speciale e quelle ordinarie". Lo ha ribadito il presidente della Regione 

Lombardia, Roberto Maroni, questa mattina durante la sua audizione 

alla Commissione parlamentare per l'attuazione del federalismo fiscale, 

presso l'Aula del III piano di Palazzo San Macuto a Roma. 

"Vogliamo lavorare su questo trattamento differenziato, non sarà facile, 

ma è stato importante averlo inserito in maniera esplicita nel testo del 

quesito referendario del 22 ottobre". (Lnews) 

 

pab  

 

 

2 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/2,MARONI: ACCORDO PRIMA DELLE 

ELEZIONI 

 

(Lnews - Roma, 09 nov)"Puntiamo ad arrivare ad un accordo prima 

delle elezioni politiche, magari già a gennaio, per dare modo al 

prossimo Parlamento di poterlo ratificare. Stiamo lavorando in maniera 

seria, con spirito di leale collaborazione fra istituzioni. In questa trattativa 

non parto con soluzioni precostituite, né tantomeno con un muro 

contro muro per dire che il Governo è 'cattivo' e non vuole dare niente 

ai lombardi.  

Voglio tenere questa discussione fuori dalla campagna elettorale". Lo 

ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

questa mattina durante la sua audizione in  Commissione parlamentare 

per l'attuazione del federalismo fiscale, presso l'Aula del III piano di 

Palazzo San Macuto a Roma. (Lnews) 

 

pab 
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3 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/3,MARONI:TRATTIAMO SU TUTTE LE 

MATERIE 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "Il nostro quesito referendario ha previsto di 

avviare una trattativa con il Governo su tutte le 23 materie previste 

dagli articoli 116 e 117 della Costituzione. 

Nella risoluzione approvata il 7 novembre dal Consiglio regionale, si 

individuano indicando le richieste che verranno avanzate da parte 

della Lombardia. Ma è stato aggiunto anche un inciso importante, in 

base al quale questa elencazione, non deve essere considerata 

'esaustiva' e nel corso delle trattative 'potrebbero emergere aspetti non 

considerati nella presente risoluzione'. Lo abbiamo voluto inserire, 

perché è evidente che visto che siamo di fronte a qualcosa di 

assolutamente inedito, mai fatto prima, e nel corso del lavoro 

potrebbero emergere contenuti non riportati nel testo che vogliamo 

poter affrontare subito senza dover prima tornare in Consiglio 

regionale".  Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, questa mattina durante la sua audizione in Commissione 

parlamentare per l'attuazione del federalismo fiscale, presso l'Aula del 

III piano di Palazzo San Macuto a Roma. (Lnews) 

 

pab  

 

 

4 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/4, MARONI: UN TAVOLO ANCHE A 

MILANO 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "La risoluzione del Consiglio regionale ha 

suddiviso le materie oggetto della trattativa con il Governo in sei aree 

(Istituzionale; Finanziaria; Ambiente e Protezione civile, Territorio e 

Infrastrutture; Economica e del Lavoro; Cultura, Istruzione e Ricerca 

scientifica; Welfare; Rapporti con gli Enti locali e definizione del sistema 

istituzionale interno). La nostra proposta, che ho già avanzato al 

sottosegretario Bressa, è di istituire un Tavolo di lavoro per ciascuna 

delle sei macroaree. Uno di questi, ho chiesto venga lasciato a Milano 

per sottolineare la parità di status fra la Lombardia e Roma in questa 

trattativa". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, questa mattina durante la sua audizione in Commissione 

parlamentare per l'attuazione del federalismo fiscale, presso l'Aula del 

III piano di Palazzo San Macuto a Roma. (Lnews) 

 

pab 
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5 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/5, MARONI: RISORSE PUNTO 

IMPORTANTE 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "La questione delle risorse sarà un punto 

importante di questa trattativa". Lo ha ribadito il presidente della 

Regione Lombardia, Roberto Maroni, questa mattina durante la sua 

audizione in Commissione parlamentare per l'attuazione del 

federalismo fiscale, presso l'Aula del III piano di Palazzo San Macuto a 

Roma. 

Illustrando il provvedimento approvato dall'Assemblea di Palazzo Pirelli 

lo scorso 7 novembre, il governatore ha sottolineato che il testo, dà 

mandato a 'definire, nell'intesa con il Governo, il complessivo assetto 

delle potestà normative, con la definizione di rapporti chiari tra 

legislazione, potere regolamentare e relative funzioni amministrative, 

inserendo delle clausole di garanzia a favore dell'autonomia ottenuta 

rispetto alle successive leggi statali, anche di stabilità o di 

coordinamento della finanza pubblica, in osservanza del principio di 

leale collaborazione tra Stato e Regione, affinché siano salvaguardati 

livelli adeguati di risorse finanziarie correlate alle competenze acquisite 

per non vanificare l'obiettivo di mantenere nel tempo l'autonomia 

conseguita'. Oltre che, ha fatto notare, a 'ottenere la garanzia 

dell'acquisizione di tutte le risorse necessarie al finanziamento integrale 

delle funzioni attribuite alla Regione (...)'.  

 

GUARDARE IN PROSPETTIVA - Si tratta, ha osservato Maroni, "di guardare 

in prospettiva. Cioè, non si dice semplicemente: ti do le competenze e 

fisso le risorse per il 2018 e il 2019 e poi si vedrà. Anche la garanzia 

dell'acquisizione di tutte le risorse necessarie, immagino sarà un punto 

oggetto di approfondimento e magari di qualche contrasto con il 

governo, ma, ribadisco, le risorse sono un aspetto importante".   

 

RESIDUO FISCALE - In campagna elettorale, ha ricordato inoltre Maroni, 

abbiamo chiesto di poter trattenere in Lombardia almeno la metà del 

nostro residuo fiscale, cioè 27 miliardi su 54. La cosa interessante però, è 

che la percentuale di residuo fiscale dell'Emilia Romagna sul pil della 

Regione è circa il 10 per cento, quello della Lombardia è il 17 per 

cento. Se solo venissimo trattati come loro, avremmo circa 20 miliardi in 

più". (Lnews) 

 

pab  
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6 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/6, MARONI: PARLAMENTO SUBITO 

PROTAGONISTA 

 

(Lnews - Roma, 09 nov)"Visto che al termine della trattiva con il 

Governo, sarà il Parlamento a dover approvare una Legge con una 

maggioranza qualificata, non sarebbe male che fin dall'inizio della 

trattativa ci fosse una sua rappresentanza, magari di membri di questa 

commissione". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, 

Roberto Maroni, questa mattina durante la sua audizione in 

Commissione parlamentare  per l'attuazione del federalismo fiscale, 

presso l'Aula del III piano di Palazzo San Macuto a Roma. "Non spetta a 

me deciderlo, ma non avrei obiezioni. Anzi, penso sarebbe opportuno 

e utile alla trattativa". (Lnews) 

 

pab 

 

 

7 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/7,MARONI: NON E' CONTRO IL SUD 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) La richiesta di maggiori forme e condizioni 

particolari di autonomia della Lombardia, "non è contro il Sud". Lo ha 

ribadito più volte il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, questa mattina a Roma, dorante la sua audizione in 

Commissione bicamerale sull'attuazione del Federalismo fiscale. Sulla 

gestione dei conti pubblici, il governatore ha spiegato che la 'stella 

polare', non dovrebbe essere "spendere meno", ma "spendere meglio" 

e ha portato diversi esempi della 'virtuosità' lombarda, riconosciuta 

anche da studi indipendenti, come quello pubblicato da 

Confcommercio, secondo il quale se si replicasse su scala nazionale il 

'modello Lombardia' di spesa pubblica e servizi, lo Stato risparmierebbe 

23 miliardi da poter reinvestire altrove.  

 

CONTRIBUTI DIRETTI - Circa il discorso sul residuo fiscale, Maroni ha detto 

che certamente si può pensare "a una gradualità" nel passaggio delle 

risorse, così come si è detto d'accordo a una revisione della legge 42, 

ma anche è anche andato oltre facendo delle proposte. Ad esempio, 

quella di "dare un contributo diretto al Fondo di solidarietà come 

Regione Lombardia ma applicando per esempio i criteri che usa 

l'Europa con i Fondi europei". Cioè, a fronte di più autonomia, si è detto 

disponibile a sostenere i territori del Sud "non per dare stipendi, ma per 

fare investimenti, controllando come vengono fatti, se sono di qualità e 

se servono a produrre reddito e crescita economica". Contributi erogati 

"con una visione di maggiore sussidiarietà, con un ruolo maggiore delle 
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Regioni, senza necessariamente passare per strutture dello Stato 

centrale, che poi non hanno risolto la questione meridionale e in più 

hanno creato quella settentrionale". (Lnews) 

 

pab 

 

 

8 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/8,MARONI: NO A LIMITE NUMERO 

MATERIE 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "Bressa dice 'scordatevi le 23 materie'?  

Non sono d'accordo. Questa possibilità è stabilita dalla Costituzione, 

inoltre, se c'è una Regione in grado di farlo è proprio la Lombardia. Non 

perché siamo più bravi, ma per una serie di condizioni oggettive: la 

dimensione, la capacità, la complessità del nostro territorio che va 

dalla più grande città metropolitana ai più piccoli paesini italiani. 

Intendo l'affermazione del sottosegretario solo come una battuta, visto 

che siamo all'inizio di una trattativa". Lo ha detto il presidente della 

Regione Lombardia, Roberto Maroni, rispondendo alle domande dei 

parlamentari nel corso dell'audizione, questa mattina a Roma, in 

commissione bicamerale sul Federalismo fiscale. (Lnews) 

 

pab  

 

 

9 - LOMBARDIA. AUTONOMIA/9, MARONI: TAVOLO CON EMILIA, 

MA AUTONOMI NEL TRATTARE 

 

"VENETO PERCORSO DIVERSO, SPERO SI AGGIUNGANO A NOSTRO 

TAVOLO" 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "Noi adesso abbiamo avviato un percorso 

comune con l'Emilia Romagna. Il Veneto ha altri tempi, perché ha 

scelto una strategia istituzionale diversa. Rispetto le loro decisioni, mi 

auguro, una volta concluso il percorso avviato dal loro Consiglio 

regionale, che anche il Veneto si aggiunga al nostro Tavolo".  Lo ha 

detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

rispondendo alle domande dei parlamentari nel corso dell'audizione, 

questa mattina a Roma, in commissione bicamerale sul Federalismo 

fiscale. Il Governatore ha sottolineato che "Lombardia ed Emilia 

Romagna hanno solo avviato la trattativa in contemporanea, ma al 

tavolo ognuna farà valere le sue ragioni. Non è detto, che le 
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competenze che noi chiediamo siano uguali alle loro. È giusto che sia 

così, perché parliamo di territori diversi con specificità e necessità 

differenti". (Lnews) 

 

pab  

 

 

10 - LOMBARDIA. AUTONOMIA/10,MARONI: REGIONI A STATUTO 

SPECIALE RIMANGANO 

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "Personalmente sono contrario a cancellare le 

Regioni a Statuto Speciale, anche perché questo non porterebbe 

alcun vantaggio ai cittadini lombardi". Lo ha detto il presidente della 

Regione Lombardia, Roberto Maroni, rispondendo alle domande dei 

parlamentari nel corso dell'audizione, questa mattina a Roma, in 

commissione bicamerale sul Federalismo fiscale. Nel corso del 

dibattitto, il Governatore ha ribadito l'intenzione di arrivare a uno status 

di 'Regione speciale' nel quadro di un nuovo regionalismo italiano, che 

è "tutto da scrivere".  

 

NESSUN ISOLAMENTO - "Quanto siamo facendo - ha osservato - non è 

per 'isolarci', né per danneggiare le altre Regioni. È il contrario, voglio 

che la Lombardia sia liberata dai vincoli e dai pesi, per poter correre e 

trainare il resto del Paese".(Lnews) 

 

pab 

 

 

11 - LOMBARDIA. AUTONOMIA/11, MARONI: OLTRE A QUELLO DI 

ROMA, TAVOLI ANCHE A MILANO E BOLOGNA 

 

"IL 16 A PALAZZO CHIGI SI DECIDE QUALI MATERIE ATTRIBUIRE A 

CIASCUN TAVOLO"  

 

(Lnews - Roma, 09 nov) "Noi trattiamo su tutte e 23 le materie e oggi si è 

deciso che ci saranno, oltre a quello di Roma, anche un tavolo a 

Milano e un tavolo a Bologna. I tavoli di Milano e Bologna tratteranno, 

ciascuno, cinque materie, le rimanenti 13 verranno trattate al tavolo di 

Roma". Lo ha dichiarato il presidente della Regione Lombardia Roberto 

Maroni, questo pomeriggio, a Roma, all'avvio del Tavolo con il Governo 

per trattare dell'attribuzione di maggiori competenze e risorse a 

Regione Lombardia.  
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"Il tavolo di Bologna è stato fissato per il 17 novembre, quello di Milano 

per il 21 - ha precisato Maroni - il 16, a Palazzo Chigi, saranno decise le 

materie da attribuire ai diversi tavoli". (Lnews) 

 

mam 

 

 

12 - F.SALA: WORLD MANUFACTURING FORUM STABILE IN 

LOMBARDIA, GRANDE OPPORTUNITÀ 

 

VICEPRESIDENTE INTERVIENE AL WORLD MANUFACTURING FORUM 2017 

 

(Lnews - Monterrey/Messico, 9 novembre 2017) "Il World Manufacturing 

Forum è un evento di portata mondiale dove si delineano sfide e 

obiettivi del settore manifatturiero, con una rilevante attenzione per la 

crescita e l'innovazione. Siamo orgogliosi che dal prossimo anno questo 

Forum si svolgerà stabilmente in Lombardia, si tratta anche di una 

grande opportunità per il nostro territorio e per le nostre imprese".  

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala, intervenendo a Monterrey in Messico al World 

Manufacturing Forum 2017 il cui focus è 'Verso un mercato digitale e gli 

ecosistemi di produzione collegati'.   

Il Forum dal 2018 si svolgerà stabilmente in Lombardia, un grande 

risultato ottenuto grazie alla cooperazione tra Regione Lombardia, 

Confindustria Lombardia e Politecnico di Milano, con il supporto del 

Ministero dello Sviluppo Economico, dell'IMS e della Commissione 

europea.  

 

A FIANCO DEI NOSTRI IMPRENDITORI - "Il settore manifatturiero della 

Lombardia - ha aggiunto Fabrizio Sala - è tra i più apprezzati e richiesti 

sul mercato mondiale. Per questo siamo al fianco dei nostri 

imprenditori, supportandoli e offrendo loro strumenti sempre più 

innovativi per incrementare la propria capacità competitiva, anche a 

livello internazionale".  

 

LOMBARDIA REGIONE ALL'AVANGUARDIA - "La nostra è una terra 

all'avanguardia - ha proseguito il vicepresidente Sala -  è una regione 

aperta all'innovazione e allo sviluppo. La Lombardia, infatti, è anche 

alla guida dell'innovativo progetto E015, il primo ecosistema digitale 

che consente di connettere tra loro i sistemi informatici di attori pubblici 
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e privati operanti in molteplici settori. Si tratta di un esempio di 

evoluzione digitale di cui andiamo molto fieri". (Lnews) 

 

ben 

 

 

13 - LOMBARDIA. SMOG, REGIONE E Q8 FIRMANO PROTOCOLLO 

PER SVILUPPO RETE CARBURANTI ECOCOMPATIBILI 

 

ENTRO 2019 METANO E RICARICHE ELETTRICHE SU IMPIANTI DELLA RETE 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) Regione Lombardia e Kuwait Petroleum Italia 

Spa hanno firmato stamane un accordo per lo sviluppo della rete 

distributiva di carburanti a sostegno della mobilità sostenibile e per la 

riduzione dell'inquinamento atmosferico. La convenzione, sottoscritta 

dagli assessori regionali Mauro Parolini (Sviluppo economico) e Claudia 

Terzi (Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile) con l'amministratore 

delegato di Q8 Azzam Almutawa, prevede l'implementazione di nuove 

infrastrutture di ricarica per i veicoli elettrici e punti di erogazione di 

metano negli impianti ad alto erogato presenti sul territorio lombardo, 

in particolare nell'area metropolitana milanese e sui tratti di maggior 

traffico della rete autostradale.  

 

Regione Lombardia si impegna a fornire un adeguato supporto tecnico 

ed amministrativo nei lavori che saranno realizzati da Q8 entro i primi 

mesi del 2019. Il protocollo prevede infine la possibilità di estendere 

interventi simili ad ulteriori impianti in Lombardia, a partire da quelli con 

un erogato compreso tra i 5 e i 10 milioni di litri l'anno.  

 

"Molto soddisfatto" della firma l'assessore allo Sviluppo economico di 

Regione Lombardia Mauro Parolini, che ha sottolineato come 

"l'interesse di Q8 di procedere con questi importanti investimenti, 

anticipando i termini di legge, contribuisce in maniera rilevante al 

nostro impegno integrato nella lotta allo smog e per la tutela della 

salute. Una battaglia che non può essere condotta solo con nuovi 

blocchi veicolari, ma anche con l'implementazione di una rete di 

distribuzione di carburanti ecocompatibili moderna, capillare e 

completa".  

 

"La Lombardia - ha aggiunto Parolini - si è affermata negli ultimi cinque 

anni come un'eccellenza a livello europeo, con una crescita di oltre il 

36% degli impianti con il metano e di circa il 20% per quelli di GPL. Un 

risultato molto importante che ci spinge a continuare nel sostenere lo 
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sviluppo di una rete in grado di soddisfare le esigenze di un mercato 

automobilistico tecnologicamente sempre più evoluto e pulito e a 

quello di un pubblico di consumatori consapevoli, che sceglie in 

maniera crescente mezzi alimentati con carburanti alternativi".    

 

"Questo importante accordo di collaborazione – sottolinea l'assessore 

regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia Terzi - 

tratta un tema delicato e trasversale, quello della mobilità sostenibile e 

della riduzione dell'inquinamento atmosferico. Regione Lombardia ha 

saputo giocare un ruolo di primo piano, costruendo azioni comuni con 

le Regioni appartenenti al bacino Padano e promuovendo accordi 

importanti per tutelare l'ambiente. Un ultimo fondamentale passo in 

avanti riguarda l'accordo firmato a giugno 2017 tra Regione 

Lombardia, Veneto, Piemonte, Emilia Romagna e Governo in 

occasione del G7-Ambiente, tenutosi a Bologna. Grazie a questo 

"patto", sono stati uniformati i provvedimenti e i piani adottati da ogni 

regione per migliorare la qualità dell'aria. 

Riduzione dell'inquinamento e mobilità sostenibile sono alcune delle 

principali sfide che Regione Lombardia sta affrontando con successo". 

 

Secondo l'Ad di Kuwait Petroleum Italia, Azzam Almutawa, "la 

convezione sottoscritta oggi per lo sviluppo dei carburanti 

ecocompatibili, conferma la costruttiva collaborazione tra Q8 e 

Regione Lombardia e l'interesse di Q8 per l'Italia". "Un interesse" ha 

aggiunto Almutawa "testimoniato negli anni da ingenti investimenti, 

spesso, come in questo caso, finalizzati ad aumentare il grado di 

sostenibilità delle nostre attività ed a differenziare la nostra offerta per 

soddisfare le molteplici e diversificate esigenze degli automobilisti". 

(Lnews) 

 

ver 

 

 

14 - LOMBARDIA.SMOG, PAROLINI: NOSTRA RETE CARBURANTI 

CRESCIUTA PIÙ CHE IN ALTRE REGIONI, CON AZIENDE CHE 

ANTICIPANO I TEMPI 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "Ogni passo verso una maggior sostenibilità 

ambientale va condiviso e incoraggiato, tenendo conto dei diversi 

interessi in gioco, facendoli convergere verso un obiettivo comune. La 

nostra rete di distribuzione di carburanti ecosostenibili è cresciuta più di 

altre regioni, ma oggi abbiamo visto una grande azienda che decide 

di anticipare i tempi, e noi daremo tutto il supporto necessario. Questo 
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primo contratto sottoscritto oggi con Q8 è esemplare: c'è chi vuole fare 

le cose anticipando i termini imposti dalla legge.". Lo ha detto 

l'assessore allo Sviluppo economico Mauro Parolini, presentando oggi in 

Regione l'intesa sottoscritta in con Q8 Petroleum Italia per lo sviluppo 

della rete distributiva di carburanti a sostegno della mobilità sostenibile 

e per la riduzione dell'inquinamento atmosferico.  

 

La convenzione, sottoscritta con l'assessore Claudia Terzi (Ambiente, 

Energia e Sviluppo sostenibile) e l'amministratore delegato di Q8 

Petroleum Italia, Azzam Almutawa, prevede l'implementazione di 

nuove infrastrutture di ricarica per i veicoli elettrici e punti di erogazione 

di metano negli impianti ad alto erogato presenti sul territorio 

lombardo, in particolare nell'area metropolitana milanese e sui tratti di 

maggior traffico della rete autostradale.  

 

"Spero che tutte le multinazionali che lavorano in Lombardia colgano 

questo spirito di Regione Lombardia, - ha auspicato Parolini - lavoriamo 

tutti per la salute dei cittadini, e lo facciamo sapendo che le grandi 

mete si raggiungono facendo un passo alla volta. Quello di oggi è un 

passo fatto velocemente, è la chiave del nostro modo di agire e ne 

seguiranno altri. Vorrei che questo accordo fosse di esempio per altri. 

Anche per il traffico, i divieti generalizzati non sono sempre la via 

migliore e possono creare problemi a chi è più debole e ha meno 

disponibilità economiche . Noi vogliamo agevolare il rinnovo dei mezzi 

incoraggiando anche il ricorso a carburanti più sostenibili". (Lnews) 

 

ver 

 

 

15 - LOMBARDIA.SMOG, TERZI: PARTENARIATO PUBBLICO PRIVATO 

PER PROMUOVERE MOBILITÀ SOSTENIBILE 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "In Lombardia ci apprestiamo ad una 

rivoluzione nel campo della mobilità sostenibile". 

Così l'assessore all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile di Regione 

Lombardia Claudia Terzi, a margine della sottoscrizione del protocollo 

tra Regione Lombardia e Kuwait Petroleum Italia Spa per lo sviluppo 

della rete distributiva di carburanti a sostegno della mobilità sostenibile 

e per la riduzione dell'inquinamento atmosferico, oggi a Palazzo 

Lombardia. 

 

ALTERNATIVA SOSTENIBILE - "Non ci sarà solo più la Pubblica 

amministrazione a investire - prosegue Terzi - ma ci sarà la 
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collaborazione tra Pubblica amministrazione e un'azienda importante 

come la Kuwait che si impegnerà, tramite un investimento 

economicamente rilevante, a investire su carburanti alternativi, 

carburanti di nuova generazione, come il metano, ma anche in 

infrastrutture per la ricarica di veicoli elettrici.  

Grazie a questo protocollo - sottolinea l'assessore – numerosi Comuni 

lombardi verranno dotati di impianti di erogazione dove i nostri cittadini 

potranno trovare, insieme al carburante tradizionale, anche quello 

alternativo. Un passaggio fondamentale - conclude Terzi - se vogliamo 

diffondere la cultura della mobilità sostenibile, della mobilità 

alternativa". (Lnews) 

 

fsb 

 

 

16 - LOMBARDIA.SMOG, TERZI: CAUSA SCIOPERO SOSPESE, SOLO 

PER DOMANI, LIMITAZIONI PERMANENTI 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "A causa dello sciopero del trasporto previsto 

venerdì 10 novembre, per la sola giornata di domani sono state 

revocate le limitazioni permanenti relative al traffico".  

Lo comunica, in una Nota, l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e 

Sviluppo Sostenibile, Claudia Terzi.(Lnews) 

 

fsb  

 

 

17 - LOMBARDIA.CARNI AVARIATE, GALLERA: MAI RILEVATE 

INTOSSICAZIONI ALIMENTARI IN OSPEDALI COINVOLTI 

 

L'ASSESSORE: ALIMENTI SEMPRE CONTROLLATI DA PERSONALE INTERNO  

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "In merito alle notizie apparse sulla stampa 

riguardo all'apertura di un procedimento penale a carico della ditta 

Alessio Carni per la fornitura di merce avariata alle mense degli 

ospedali San Carlo di Milano, San Matteo di Pavia e Bolognini di Seriate 

le Asst di riferimento hanno confermato che nessun caso di 

intossicazione è stato rilevato nelle proprie strutture,  anche perché i 

prodotti alimentari destinati a pazienti e personale sono sempre 

sottoposti ad attente verifiche da personale interno". 

Lo comunica l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

in merito all'inchiesta che ha coinvolto la ditta Alessio Carni di Pistoia.  
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OSPEDALE SAN CARLO MILANO - "Per quanto riguarda l'ospedale San 

Carlo - spiega l'assessore - nel 2014 l'azienda ha aderito alla gara 

regionale indetta dal San Matteo di Pavia (scadenza gara dicembre 

2017) per la fornitura di carni e latticini per le mense dipendenti e 

degenti. Durante questo periodo l'ospedale non ha mai riscontrato 

nessuna anomalia o problemi relativi alla qualità delle derrate 

consegnate dalla ditta Alessio Carni, controllate internamente dal 

personale incaricato al ritiro e alla verificare dei prodotti alimentari. Da 

luglio 2016 la mensa degenti del presidio  è stata appaltata a ditta 

esterna e su richiesta dei Nas, l'amministrazione Asst Santi Paolo e Carlo 

ha consegnato tutta la documentazione amministrativa in possesso 

riferita alla ditta Alessio Carni. Dalla verifica degli organi competenti 

non è stata rilevata alcuna anomalia". 

 

SAN MATTEO PAVIA - "Il contratto della Alessio Carni con il San Matteo 

di Pavia - ha proseguito - è stato risolto il 16 maggio dello scorso anno, 

per gravi inadempienze tecnico-organizzative e non conformità: in 

sostanza il prodotto consegnato all'ospedale non corrispondeva (per 

taglio e pezzatura, ad esempio) a quanto richiesto e non soddisfaceva 

qualitativamente e organoletticamente". 

 

OSPEDALE BOLOGNINI SERIATE-BERGAMO - "La ditta Alessio Carni era 

invece, fino ad oggi fornitore dell'ospedale Bolognini di Seriate - ha 

concluso Gallera - . Tutti i prodotti alimentari, dall'acquisizione alla 

somministrazione, vengono regolarmente sottoposti a rigorose e 

documentate verifiche sanitarie interne, nel pieno rispetto del manuale 

ufficiale di autocontrollo interno HACCP e nessun caso di intossicazione 

è mai stato segnalato. Proprio questa mattina la ditta toscana ha però  

comunicato la sospensione a tempo indeterminato della fornitura 

alimentare, per cui di fatto viene risolto automaticamente il contratto in 

essere anche con questo presidio". (Lnews) 

 

sal 
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18 - LOMBARDIA. CAPPELLINI: A MONZA NASCE PARCO LETTERARIO 

REGINA MARGHERITA, UN UNICUM IN ITALIA 

 

SABATO 18 NOVEMBRE L'UFFICIALIZZAZIONE IN VILLA REALE  

 

(Lnews - Monza/Mb, 09 nov) "Un parco letterario intitolato alla Regina 

Margherita, quindi non ad un poeta o ad uno scrittore, ma ad una 

mecenate della cultura, è un unicum, un riconoscimento speciale in 

una regione speciale come la nostra. Il fatto poi che festeggiamo la 

nascita del Parco Letterario a Monza nell'Anno della Cultura in 

Lombardia è un ulteriore elemento di orgoglio per la nostra Regione'.  

 

Così Cristina Cappellini, assessore alle Culture, Identità e Autonomie 

della Regione Lombardia intervenuta alla conferenza stampa di 

presentazione del Parco Letterario 'Regina Margherita e Parco valle 

Lambro'.  

 

PRESTIGIOSI RICONOSCIMENTI - "E' il terzo riconoscimento che arriva in 

Lombardia nel giro di poco tempo' ha continuato l'assessore Cappellini.  

"A luglio - ha spiegato - le opere di difesa veneziane di Bergamo sono 

state riconosciute Patrimonio Unesco, qualche  giorno fa abbiamo 

esultato per l'ufficializzazione di Milano capitale della creatività Unesco. 

Oggi, la nascita del Parco Letterario dedicato alla Regina Margherita 

consolida il nostro ruolo di Regione leader anche in ambito culturale'.  

 

I PRESENTI - All'incontro con la stampa, nel Teatrino della Villa Reale di 

Monza hanno partecipato il presidente del Parco regionale della Valle 

del Lambro Eleonora Frigerio; il sindaco di Monza e presidente del 

Consorzio Dario Allevi; il direttore del Consorzio Villa Reale e Parco di 

Monza Pietro Addis, il presidente de 'La Casa della Poesia di Monza' 

Antonetta Carrabs e il tenore Renato Cazzaniga.  

 

L'assessore Cappellini ha proposto, con la disponibilità di Davide 

Rondoni che conosce bene la Casa della Poesia di Monza, di fare rete 

con l'Accademia mondiale di poesia di Verona e con il Centro di 

poesia contemporanea dell'Università di Bologna, auspicando che un 

giorno Monza e la sua Villa Reale possano diventare una sorta di 

residenza per poeti, a livello nazionale e internazionale".  

 

FIRMA DELLA CONVENZIONE - Sabato 18 novembre è in programma la 

firma della convenzione tra il Parco Regionale della Valle del Lambro e 

la 'Società Dante Alighieri' che, in collaborazione con 'Paesaggio 

Culturale Italiano Srl' e con 'La Casa della Poesia di Monza', istituirà il 

'Parco Letterario Regina Margherita e il Parco Valle Lambro'. La 
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manifestazione ha ricevuto il patrocino di Regione Lombardia e del 

Comune di Monza.  

 

CONCERTO PER I 50 ANNI DI CARRIERA DI RENATO CAZZANIGA - L'intesa 

sarà siglata nel Salone da Ballo della Villa Reale di Monza. Dopo la 

sottoscrizione del documento è in programma un concerto per i 50 

anni di carriera musicale del tenore di fama mondiale, Renato 

Cazzaniga e del soprano Cristina Di Mauro, accompagnato dai 30 

elementi dell'Orchestra Filarmonica dei Navigli diretta dal maestro 

Maurizio Tambara.  

 

EVENTI COLLATERALI - Dalle ore 10 alle ore 16 il Parco della Villa Reale di 

Monza verrà pacificamente 'invaso' da decine di artisti dei circoli 

pittorici lombardi, che prenderanno parte ad un'estemporanea di 

pittura. Nel foyer del Salone da Ballo sarà presentato il progetto di 

alternanza scuola-lavoro 'Sulle orme degli artisti' che il Parco Valle 

Lambro ha realizzato con gli studenti del Liceo Artistico Statale 

'Amedeo Modigliani' di Giussano.  

 

UN PARCO DEDICATO ALLA REGINA MARGHERITA - Nell'autunno 2016, 

la Casa della Poesia di Monza ha manifestato al Parco Valle Lambro 

l'idea di istituire un Parco Letterario, ambientato territorialmente nel 

contesto del Parco Reale di Monza, da intitolare alla Regina 

Margherita, passata alla storia come un personaggio caratterizzato da 

grande sensibilità culturale, anche per la promozione da parte sua di 

tanti salotti letterari.  

 

I PARCHI LETTERARI - Negli ultimi trent'anni sono stati istituiti, in Italia, 19 

Parchi Letterari. Si tratta di alcune parti di territorio caratterizzate da più 

combinazioni di elementi naturali e antropici che illustrano l'evoluzione 

delle comunità locali attraverso la letteratura. I Parchi letterari nascono 

con l'intento di farne delle mete di turismo - culturale, sostenibile e 

responsabile - che rappresenti un'opportunità concreta di sviluppo per 

le comunità e le imprese locali, nell'ambito di una rete nazionale, 

funzionale ed efficiente. (Lnews) 

 

ben 
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19 - LOMBARDIA. NAZIONALE, BECCALOSSI: BINOMIO TAVECCHIO-

AZZARDO INACCETTABILE, SE NE VADA 

 

(Lnews - Milano, 09 nov) "Da Carlo Tavecchio ci saremmo finalmente 

aspettati un sussulto di dignità. Dopo aver accettato come sponsor 

della Nazionale di calcio una società di scommesse e aver ammesso di 

aver compiuto una leggerezza, avremmo pensato che come 

Commissario della Lega Serie A non sarebbe ricaduto nello stesso 

grave errore, prendendo categoricamente le distanze da qualsiasi tipo 

di azione che prevedesse la commistione tra sponsor legati all'azzardo 

e il gioco del calcio. E invece no, il presidente Tavecchio ci ricasca, 

confermandosi inadeguato per guidare lo sport più amato dagli 

italiani. E' arrivato il momento, qualificazione o no per i Mondiali, che si 

faccia da parte".  

 

Lo dichiara l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

suolo e Città metropolitana di Regione Lombardia Viviana Beccalossi, 

team leader della Giunta Maroni in tema di contrasto al gioco 

d'azzardo patologico, commentando le notizie apparse oggi in prima 

pagina sul quotidiano Avvenire e relative alla a un rapporto di 

sponsorizzazione tra la Lega Calcio di serie A e una società di 

scommesse.  

 

"Tavecchio - conclude Viviana Beccalossi - in tutto questo tempo mi ha 

sempre negato un incontro, anche dopo che gli ho consegnato 

personalmente la maglietta anti ludopatia di Regione Lombardia. Gli 

avrei voluto parlare in prima persona di tutte le iniziative che abbiamo 

messo in campo con il presidente Maroni per coinvolgere e informare i 

giovani sui rischi della ludopatia e sulla disperazione di famiglie italiane. 

Gli stessi giovani e le stesse famiglie che vedono nel mondo del calcio 

un ambiente sano e che non meritano di vedere associata l'immagine 

del loro sport preferito con il tema delle scommesse". (Lnews) 
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